

Der Gemeinderat

beschließt

einstimmig, den Vorschlägen der Verwaltung zuzustimmen und beauftragt sie, die weiteren Schritte auszuarbeiten.

Vorschlag der Verwaltung:

1. Anlage eines Grabfeldes in der Abteilung 09C für muslimische Bestattungen mit 45 Wahlgrabstätten.
2. Bildung einer Arbeitsgruppe mit Vertretern der Verwaltung, Steinmetze, Gärtner und verschiedenen muslimischen Gruppierungen zur Klärung noch offener Fragen zum Bestattungsvorgang, zur Grabpflege und Grabgestaltung.
3. Ausarbeitung einer hierfür notwendigen Satzungsänderung.